

Land unterstützt die Gemeinde Ostrach bei der städtebaulichen Entwicklung

Mit 600.000 Euro erhält die Gemeinde Ostrach für das Sanierungsgebiet „Ortskern III“ den größten Anteil aller Kommunen im Landkreis Sigmaringen. Insgesamt 203,7 Millionen Euro erhalten Städte und Gemeinden in Baden-Württemberg im Programmjahr 2016 für ihre Vorhaben der städtebaulichen Erneuerung, der Landkreis Sigmaringen erhält 3,05 Millionen Euro. Landesweit werden 348 Städtebaumaßnahmen gefördert, davon 61 neue Maßnahmen. Die Städtebauförderung macht es beispielsweise möglich, den Wohnungsbestand sowohl baulich als auch energetisch auf den aktuellen Stand zu bringen. Ein weiterer Schwerpunkt ist die Neustrukturierung und Umnutzung von innerörtlichen Brachflächen für Wohnungsbau, Gewerbe und hochwertige Dienstleistungen. Finanz- und Wirtschaftsminister Nils Schmid nannte die Städtebauförderung „das zentrale Infrastrukturprogramm des Landes“. „Die Möglichkeiten für geförderte Maßnahmen sind breit gefächert. Sie reichen von der energetischen und baulichen Erneuerung kommunaler Infrastruktureinrichtungen, wie Kindergärten, bis zur kompletten Umnutzung von brachliegenden Flächen, beispielsweise zu neuen Begegnungszentren“, sagte der Minister am 3. Februar 2016.

Manfred Essl